

ADRENALINA

Rayos y centellas

En partido que tuvo una suspensión por tormenta eléctrica, Denver aplastó 42-17 a Vaqueros.



CHECO, QUINTO EN SINGAPUR

El mexicano festejó su renovación de contrato con Force India para 2018.



PRIMERA



MURIÓ RENÉ DRUCKER

El investigador emérito de la UNAM destacó en estudios cerebrales. Era secretario de Ciencia de la CDMX.

PÁGINA 30

YA SON 9 LOS SENADORES REBELDES

Creció de 6 a 9 el número de senadores panistas que rechazan la agenda del bloque opositor y la línea de Anaya.

PÁGINA 8

EL PRI IRÁ POR FISCALÍA AUTÓNOMA

En el Senado, hizo suya la petición de ONGs para crear una fiscalía autónoma, fuerte y sólida, señaló Emilio Gamboa.

PÁGINA 8

GLOBAL

EU CERRARÍA EMBAJADA EN CUBA

La causa es que misteriosos ataques acústicos han afectado al menos a 21 funcionarios. Se han quejado de pérdida de audición, migraña y náuseas.



Foto: Paola Hidalgo

¡UN PADRE MUY PADRE!

El protagonista de la serie *¡Muy padres!*, Víctor González, señala que lo que el público verá a partir de hoy a las 20:00 horas en **Imagen Televisión** es casi lo que él vivió cuando se convirtió en papá. “Los hombres ya tomamos el rol de criadores, te lo digo por experiencia propia, tengo un hijo y estoy muy pendiente de él”, expresó el actor.

FUNCIÓN | PÁGINA 10

IMAGEN TELEVISIÓN GANA MERCADO: ESPECIALISTAS

Está enriqueciendo la oferta televisiva y cambiando la fisonomía tradicional de la industria, en sólo un año de operaciones.

DINERO | PÁGINA 2

MIGUEL ÁNGEL MANCERA

“Proyecto de país, basado en la CDMX”

Llamó a superar el debate de las izquierdas y las derechas para privilegiar el beneficio común

5º INFORME DE GOBIERNO

POR WENDY ROA

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, dijo durante su Quinto Informe de labores que lo que ha hecho en cinco años deja testimonio de su deseo por lograr un cambio verdadero en México.

“Estoy convencido de que este es el camino, de que esta es la manera en la que vamos a transformar un proyecto de ciudad en un verdadero proyecto de nación, en el que todos tienen cabida, de que esta es la vía hacia el progreso y hacia la construcción de un México justo, incluyente y próspero para ésta y las generaciones por venir”, expresó el mandatario capitalino.

Mancera se refería a su futuro político, pues se prevé que solicite licencia a finales de octubre para buscar la candidatura presidencial del Frente Ciudadano por México.

Ante legisladores locales, gobernadores, líderes



Foto: Héctor López

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, durante la lectura de su Quinto Informe de labores.

“Han sido cinco años de hechos, no de cálculos políticos. Estoy convencido de que lo que hice fue pensando en el desarrollo sustentable de la ciudad.”

MIGUEL ÁNGEL MANCERA
JEFE DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

partidistas nacionales e invitados especiales hizo un llamado a superar el debate de las izquierdas y las derechas para privilegiar el beneficio común, la igualdad, el consenso social, el interés colectivo y el desarrollo compartido.

COMUNIDAD | PÁGS. 4 Y 5

MONREAL Y EL FRENTE ATRAEN REFLECTORES

La ALDF se convirtió en pasarela que dejó ver a los posibles candidatos al gobierno capitalino en 2018.

COMUNIDAD | PÁGINA 5

FUNCIÓN



SR. PRESIDENTE, AQUÍ ESTÁ SU EMMY

Alec Baldwin obtuvo anoche el premio Emmy como Mejor Actor de Reparto por su personaje del presidente Donald Trump en el programa de sátira política *Saturday Night Live*, que también ganó como Mejor Programa de Variedades.

Foto: Reuters

PERMANECEN HOSPITALIZADOS

Queman a indigentes la noche del Grito en CDMX

POR GERARDO JIMÉNEZ Y WENDY ROA

Durante la noche del Grito en la Ciudad de México tres personas en situación de calle sufrieron quemaduras mientras dormían, de acuerdo con las secretarías de Seguridad Pública y de Salud.

Las tres están internadas en el hospital Rubén Leñero.

Una parte de la Secretaría de Seguridad Pública indicó que una de las víctimas es José Ramón Escobedo, de 43 años, quien en los primeros minutos del 16 de septiembre fue rociado con un solvente

BALACERA EN TELOLOAPAN; 9 MUERTOS

El Ejército respondió al ataque de civiles en el poblado de Pachivía; un militar, entre los muertos.

PRIMERA | PÁGINA 22

NARCOS BLOQUEAN URUAPAN

Quemaron autos y bloquearon el Boulevard Industrial y la vía Uruapan-Gabriel Zamora.

PRIMERA | PÁGINA 25

mientras dormía en la explanada del Teatro Blanquita, de lo cual se percató hasta que ardía en llamas.

El hombre corrió para pedir ayuda y fue auxiliado en

Donceles y Palma Norte alrededor de las 00:40 horas.

De los otros dos lesionados se desconoce aún en qué sitio fueron agredidos.

COMUNIDAD | PÁGINA 6



Foto: Cuartoscuro

INDIGNACIÓN POR MARA

Familiares de Mara Fernanda, asesinada en Puebla luego de abordar un auto de Cabify, encabezaron en Xalapa, de donde era originaria, una marcha en demanda de justicia. La CDMX y otros estados se unieron al repudio por el crimen.

PRIMERA | PÁGINAS 20 Y 21



TWITTER SOLIDARIDAD EN REDES

En redes se gesta el movimiento #micasaestucasa para proteger a mujeres que en alguna noche el regreso a casa les sea peligroso. La escritora Sabina Berman se unió a la causa.



@SABINABERMAN

#MiCasaEsTuCasaHermana PRIMERA | PÁGINA 21

Arriesgaron la vida por salvar otra

Cirujanos del IMSS no pararon una cirugía a corazón abierto a una niña, pese al fuerte sismo.

PRIMERA | PÁG. 27



EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Zea	4
Jorge Fernández Menéndez	10
Leo Zuckermann	11
Cecilia Soto	12
Lorena Rivera	13
Félix Cortés Camarillo	20
Enrique Aranda	26

